



# La infancia de Jesús



## VIDA HOGAREÑA EN NAZARETH Y HALLAZGO EN EL TEMPLO

### LA SAGRADA FAMILIA EN NAZARETH

Al regresar de Egipto, una vez fallecido Herodes, la Sagrada Familia se estableció en Nazareth.

Su estancia en Egipto comprendió un lapso de tiempo que algunos tratadistas fijan en

sólo algunos meses y otros lo alargan hasta un par de años. El P. Vilariño la reduce a «pocos meses»; el Rvdo. Dr. Gomá, en «como tres meses»; Fillión, lo alarga hasta como de «dos a tres años».

San José, al emprender el camino de regreso, se proponía dirigirse a Judea; pero le detuvo el temor de que no habían acabado allí los excesos y atrocidades del difunto He-